

PRESSEINFORMATION

02.09.2014

Burghardt & Sohn verschmilzt mit Saarländische Rohprodukte GmbH

Heinitz/Kindsbach/Homburg. Der Entsorgungsfachbetrieb Burghardt & Sohn GmbH mit Standorten in Heinitz und Kindsbach wurde Ende August mit der Saarländische Rohprodukte GmbH (SRP) verschmolzen. Die Standorte von Burghardt & Sohn firmieren ab sofort unter Saarländische Rohprodukte GmbH. SRP hat den Hauptsitz in Homburg und gehört zur österreichischen Recycling-Gruppe Loacker.

Die Burghardt & Sohn GmbH mit Standorten in Neunkirchen-Heinitz (Saarland) und Kindsbach (Rheinland-Pfalz) befasst sich seit über 50 Jahren mit der Entsorgung und Verwertung von Sekundärrohstoffen. Jetzt wurde sie mit der SRP, die sich mit der Aufbereitung von Stahl- und Gießereischrott sowie Nichteisenmetallen beschäftigt, verschmolzen. „Durch die Verschmelzung können wir innerhalb der Unternehmensgruppe Synergien nutzen und den Service für unsere Kunden weiter optimieren. Dies ist ein logischer Schritt in der Unternehmensentwicklung,“ sagt Gerhard Nettinger, Länderverantwortlicher für Deutschland bei Loacker Recycling. Das 1957 gegründete Unternehmen SRP mit Stammsitz in Homburg erwirtschaftete 2013 einen Umsatz in Höhe von 150 Mio. Euro.

Axel Burghardt, Geschäftsführer der SRP Saarländische Rohprodukte GmbH, ergänzt: „Wir freuen uns über diesen organisatorischen Schritt. Durch die Zusammenführung können wir die Recycling-Dienstleistungen für unsere Kunden noch effizienter erbringen – unter einem Namen und in gewohnter Qualität und Zuverlässigkeit.“

Loacker Recycling GmbH

Loacker Recycling ist ein 1886 gegründetes österreichisches Unternehmen mit Sitz in Götzis. Der Vorarlberger Familienbetrieb beschäftigt in der Gruppe rund 800 Mitarbeiter. Neben dem Stammsitz in Götzis gehören mehr als 40 Betriebsstätten in sechs Ländern Europas zur Unternehmensgruppe. Die Loacker-Gruppe deckt das komplette Entsorgungsspektrum ab: vom Handel mit Schrott, Metall und dem Recycling von Altstoffen, über Containerservice bis hin zu Abbruchdienstleistungen. Loacker Recycling – eines der führenden Recyclingunternehmen Österreichs – setzt mit seiner Aufbereitungsanlage technische Maßstäbe in der Recyclingwirtschaft. Der Betrieb erwirtschaftete im Jahr 2013 einen Umsatz von 667 Millionen Euro.

Pressekontakt:

ikp Vorarlberg

Martin Dechant

T: +43 (0) 5572 398811

M: martin.dechant@ikp.at